



# 中央中だより

&lt;第2号&gt;



## 中間テストを行いました

5月20日に1学期の中間テストを行いました。1年生は初めての定期テストなので、緊張はしていましたが、一生懸命取り組んでいました。テスト終了後の全校集会において、「学び方」についての話をしました。概要としては、「テスト後に、できなかったところはなぜできなかったのか、できたところはなぜできたのかをしっかりと振り返ることが大切です。そういった取り組みを通して自分にあった学び方を見つけてください。」といったものでした。教科や領域によっても学び方は違って来るとは思いますが、いろいろ試しながら、自分に合った学び方を見つけてほしいと思います。

また、今年度は教育委員会から指定を受け、自動採点機能がついたコンピュータソフトを試験的に導入することとなりました。すでに返却された教科もありますが、解答用紙をスキャナーで読み込んで○や✓が黒で印刷されてプリントアウトされたものが生徒に返却されていますのでご承知おき下さい。

## 部活動 1年生正式入部！

4月9日の部活動紹介から仮入部期間を経て、部活動集会で1年生が正式入部となりました。部活動は、中学校生活において学習とともに大きなウエイトを占めるものになる人も多いと思います。継続して努力することで技能の向上を図るとともに、先輩や仲間と共に活動する中から礼儀や協力することの大切さなど、様々なことを学んで成長してほしいと思います。部員数は以下のとおりです。

部活動名	1年	2年	3年	計	部活動名	1年	2年	3年	計
軟式野球	0	2	3	5	サッカー	0	3	4	7
バスケットボール(男)	2	5	5	12	陸上(男)	8	4	2	14
バスケットボール(女)	0	3	2	5	陸上(女)	7	4	7	18
バレーボール(女)	4	3	5	12	美術	11	14	17	42
ソフトテニス(男)	5	13	10	28	吹奏楽	5	6	5	16
ソフトテニス(女)	2	4	9	15	水泳(特設)	4	0	2	6
バドミントン(男)	2	3	3	8	剣道(特設)	0	2	0	2
バドミントン(女)	13	3	15	31					

## 中体連 総合体育大会が始まります！！

今年度は春季大会がなくなったため、総合体育大会の日程が早まり、6月を中心に行われます。準備と練習をしっかりと行い、実力が発揮できるよう期待しています。大会(初戦)の予定は以下のとおりですが、天候や進行状況によっては日程変更になる場合もあります。総体がない部も頑張っています！

【野球】中央・広沢・相生中合同チーム 対笠懸中 <6月8日(土) 8:30 広沢球場>

【ソフトテニス】団体 男子 対笠懸中または桜木中 女子 対清流中 <6月1日(土) 男10:15 女8:45 相生コート>  
個人 <6月8日(土) 8:30頃～ 相生コート・(笠懸コート)>

【バスケットボール】男子 対梅田中 <6月2日(日) 14:50 新里社会体育館>  
女子 中央・境野中合同チーム 対川内中 <6月2日(日) 9:30 新里社会体育館>

【サッカー】中央・川内・桜木中合同チーム 対笠懸中 <6月1日(土) 9:30 森エンジニアリング桐生スタジアム>

【バドミントン】個人・団体(男子A 対笠南中 女子A 対境野中 女子B 対桜木中 女子C 対笠懸中)  
<6月1日(土) 9:00 桐生ガススポーツセンター>

【バレーボール】リーグ戦(対笠懸南・川内中) <6月15日(土) 10:00頃 桐生ガススポーツセンター>

【陸上】個人・団体 <6月15日(土) 9:00 森エンジニアリング桐生スタジアム>

【剣道】個人 <6月2日(日) 11:00頃(団体戦終了後) 桐生ガススポーツセンター(サブ)>

【水泳】個人 <7月7日(日) 9:00 桐生市民プール>

【吹奏楽】東部地区吹奏楽コンクール <7月24日(水) 伊勢崎市文化会館>

【美術】10月5日(土)・6日(日)の昭和公民館文化祭で中央中美術展を開催

&lt;文責 飯泉 尚士&gt;

